

## Tres jardineros más para mantener los parques de Petrer

25/07/2023



Se han contratado a personas en riesgo de exclusión social o con dificultades para incorporarse al mercado laboral | J.C.

El Ayuntamiento de Petrer y la empresa AUDECA han reforzado la plantilla del servicio de mantenimiento de parques y jardines con tres trabajadores más, la plantilla cuenta con 21 jardineros habitualmente. El edil de Servicios Generales, Fernando Díaz, ha explicado que en verano es la época que más uso "se le da a estas zonas por lo que este refuerzo estará durante cuatro meses, de junio a septiembre".

El jefe de servicio de la empresa AUDECA ha destacado que a la hora de llevar a cabo la contratación se decidió que "fuesen personas en riesgo de exclusión social o con dificultades para incorporarse al mercado laboral". Para este verano se ha contratado a dos personas con una discapacidad del 33%, y la tercera persona es una mujer de 65 años.